

# ふれあい新聞 7月号

2023年  
No.75

## 赤ちゃん誕生！！

杏香(あこ)



6月1日にシマパンダのサほす(♂)とシンファ(♀)との間にメスの赤ちゃんが誕生しました。名前にはシンファ(杏花)とサほす(香母酢)から1文字ずつもらい、杏香(あこ)と決定しました!!  
母親のシンファもしっかりと子育てをしてくれ、毎日すくすくと成長中です♡

親子の公開はまだ先となりますが、シンファと杏香の様子はSNS等で発信していきますので、ぜひご覧ください♪



父 サほす



母 シンファ

## HAPPY BIRTHDAY!



エシガンスター☆29歳  
6月27日はポニーのエシガンスター♂のお誕生日♪、もうすっかりおじいちゃんの年齒令ですが、まだまだ元気な休園日のお散歩が大好き♡  
「エガちゃん」ってロクをくださいね♡

フリマ☆2歳  
6月1日はチェインズハムスターのフリマ♀のお誕生日♪、小さな体とっても1ヶ月フル!!、昼間は寝ていることが多いですが、夜は活発に重かき回っている痕跡が♡



## 大きくなりました



ふれあい新聞5月号で紹介したニワトリのヒナたちが大きくなりました♡  
まだ鳴き声はピョピョですが、少しずつサカヤ肉垂が出てきています♡

また新たに久連子鶏(くねこどり)、セキョクヤケイが生まれ、さらにギンケイやニジキジも孵化しました♡  
現在は非展示エリアにて飼育をしています。



ニジキジのヒナ

## 世界オウムインコデー!



6月15日は、「世界オウムインコデー」です!  
当園では6月17日にオウム・インコについてのガイドを行いました♡  
♀ ♀ ♀ ♀ ♀ ♀  
糸色減が進んでいるオウムやインコですが、その他にもたくさんのお重かきや植物たちも糸色減の危険に

瀕しています。そのような重かき植物を守るために、皆さまができる環境保全に力添えをお願いします♡

## ありがとう。忘れないよ



ミトガヤギ ホツギ(享年9歳)  
5月29日に亡くなりました。亡くなる2週間程前から立てなくなり、治療を続けていました。胆管肝炎と不正咬合を主因とする衰弱死でした。大きな体と愛嬌たっぷりな性格でした。



モルモット だいらん(享年1歳6ヶ月)  
不正咬合により、体重が減少していたためイベントを引退し治療を続けていましたが、6月8日に亡くなりました。とっても恥ずかしがり屋な性格でした。可愛がっていただきありがとうございました。